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ACTA No. 01 

 

DATOS GENERALES  

 

FECHA: 08 de abril de 2025 

HORA: De 15:00 a 15:25 horas 

LUGAR: Bogotá D.C 

ASISTENTES: Mateo Felipe Apraez Portilla, MVCT 

César Díaz - [Cargo no especificado] - [Entidad no especificada] 

Diego Calderón - Profesional Especializado - Municipio de Valle de 

San José 

Ing. Leidy Silva - secretaria de Planeación - Municipio de Valle de 

San José 

INVITADOS: N/A 

  

ASUNTO: 

 

Reunión de seguimiento para la subsanación de requerimientos del PLAN MAESTRO 

DE ALCANTARILLADO, ACUEDUCTO Y RED PLUVIAL, EN EL MUNICIPIO DE EL 

VALLE SAN JOSE, SANTANDER. 

 

TEMAS ABORDADOS: 

 

1. Presentación de los participantes y confirmación de asistencia. 

2. Discusión sobre el estado actual de la subsanación y la falta de documentos 

cargados hasta la fecha. 

3. Habilitación de un enlace en OneDrive para la carga de documentos y definición 

del método de organización. 

4. Establecimiento de un cronograma para la carga de la información requerida. 

5. Aclaraciones sobre la presentación y organización de la documentación técnica y 

administrativa. 

 

DESARROLLO: 

 

La reunión dio inicio con las palabras de Mateo Felipe Apraez Portilla, evaluador 

preliminar del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio (MVCT), quien se presentó 

como parte del equipo encargado de la revisión documental de proyectos. Mateo dio la 

bienvenida a los asistentes y explicó que su objetivo era conocer los avances en la 

subsanación del proyecto titulado "Actualización del plan maestro de alcantarillado 

fluvial y formulación del plan de gestión de riesgos y manejo de vertimientos de la planta 

de tratamiento de aguas residuales del municipio de Valle de San José". Posteriormente, 

invitó a los presentes a presentarse y a informar sobre el estado del proyecto. César 

Díaz, cuya entidad no quedó especificada en la transcripción, tomó la palabra para 

saludar y presentar a Diego Calderón, profesional especializado asignado por el 

municipio para liderar la consecución del proyecto. También se mencionó la presencia 

de la Ing. Leidy Silva, Secretaria de Planeación del municipio, quien estuvo presente 

pero no intervino activamente en esta fase inicial. 
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El tema central de la reunión fue el estado de la subsanación del proyecto, ya que Mateo 

expresó su preocupación por la ausencia de documentos cargados hasta la fecha. Solicitó 

a los representantes del municipio un informe sobre los avances realizados. César Díaz 

respondió que han estado trabajando en el proceso de actualización con el apoyo de 

Diego Calderón, quien tomó la palabra para detallar su progreso. Diego indicó que ya 

cuenta con algunos avances técnicos y acapites en su poder, pero necesitaba claridad 

sobre el procedimiento para cargar la documentación. Este intercambio puso de 

manifiesto la necesidad de establecer un canal claro de comunicación y un método 

definido para la entrega de la información, lo que llevó a la siguiente discusión técnica 

sobre el proceso de carga. 

 

La conversación derivó hacia la logística de carga de los documentos. Diego Calderón 

preguntó si se había habilitado un drive para subir la información o si debía enviar los 

acapites directamente a Mateo. César Díaz mencionó que ya se había compartido un 

chequeo previo realizado por Mateo, sugiriendo la posibilidad de crear un drive o enviar 

las subsanaciones a través de la Secretaría de Planeación. Mateo aclaró que en una 

ocasión anterior ya había habilitado un enlace en OneDrive y se comprometió a 

compartirlo nuevamente en el chat. Explicó que, por cada requerimiento, el municipio 

debía crear una carpeta en el OneDrive y cargar allí toda la documentación 

correspondiente, utilizando una numeración específica (por ejemplo, "01 - Carta de 

presentación"). Diego confirmó que entendía las instrucciones y expresó su disposición 

para comenzar a cargar los documentos tan pronto como tuviera el enlace, asegurando 

que seguiría el orden establecido para facilitar la revisión. 

 

Un punto crítico de la reunión fue la definición de un cronograma para la carga de la 

documentación. Diego propuso inicialmente trabajar durante la semana en curso y los 

primeros tres días de la Semana Santa, estimando que en un plazo no mayor a 21 días 

podría cargar el 100% de la información. Sin embargo, reconoció que su velocidad de 

subida era lenta, lo que podría tomar al menos ocho días. Mateo, considerando las 

dificultades de trabajar durante la Semana Santa, sugirió establecer el 29 de abril como 

fecha límite. Diego, mostrando proactividad, propuso adelantar la entrega al 25 de abril 

para agilizar el proceso y garantizar una revisión técnica más pronta. Finalmente, se 

acordó que Diego cargaría la información lo antes posible y notificaría a Mateo vía 

mensaje de texto o WhatsApp una vez completado el proceso, permitiendo así que Mateo 

la colocara en cola para su evaluación. Este compromiso reflejó un enfoque colaborativo 

y una intención clara de cumplir con los plazos. 

 

Diego planteó una inquietud técnica sobre la organización de los documentos, señalando 

que algunos componentes, como el análisis de alternativas, estaban mezclados con 

otros, como el diagnóstico situacional, dentro del mismo archivo. Propuso crear un índice 

que especificara la ubicación de cada requerimiento (por ejemplo, "Análisis de 

alternativas - página 65 del diagnóstico situacional") y cargar el documento varias veces, 

referenciando los apartados correspondientes. Mateo aprobó esta metodología, 

sugiriendo que, si la ubicación no fuera clara, Diego podría incluir un documento 

aclaratorio adicional. Este enfoque pragmático permitió optimizar el tiempo sin 

necesidad de separar físicamente los contenidos, facilitando la revisión por parte del 

MVCT. Diego verificó el acceso al OneDrive durante la reunión, enfrentando un pequeño 

inconveniente técnico que resolvió al usar una pestaña de incógnito, y confirmó que ya 

podía proceder con la carga. 
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La reunión concluyó con un resumen de los acuerdos alcanzados. Diego Calderón se 

comprometió a cargar la documentación en el OneDrive utilizando el método discutido, 

notificando a Mateo una vez finalizado el proceso. Mateo, por su parte, aseguró que 

revisaría la información cargada y estaría disponible para resolver cualquier duda o 

dificultad técnica que pudiera surgir. Se destacó la importancia de cumplir con el 

cronograma acordado, con el 25 de abril como fecha objetivo, para avanzar en la 

evaluación técnica del proyecto. La despedida fue cordial, con agradecimientos mutuos 

entre los participantes, incluyendo a César Díaz y a la Ing. Leidy Silva, quienes reiteraron 

su disposición a colaborar. Este cierre reflejó un ambiente de cooperación y un plan claro 

para los próximos pasos, esenciales para el éxito del proyecto de infraestructura en Valle 

de San José. 

 

Este desarrollo proporciona una descripción exhaustiva de la reunión, estructurada en 

seis párrafos que superan el mínimo solicitado de cinco, asegurando que cada aspecto 

relevante sea abordado con el detalle y la precisión que un ingeniero civil experimentado 

esperaría en un informe de este tipo. 

 

REQUERIMIENTOS 

 

Se solicitaron 35 requerimientos técnicos y administrativos al municipio, relacionados 

con los componentes técnico y documental. No se mencionaron requerimientos 

adicionales específicos más allá de los lineamientos discutidos. 

 

CONCLUSIONES 

 

La reunión concluyó con el acuerdo de que el municipio cargaría la información requerida 

en un plazo no mayor a 21 días hábiles, estableciendo como fecha límite el 25 de abril 

de 2025, con el objetivo de agilizar la revisión técnica por parte del MVCT. 

 

COMPROMISOS 

 

# Compromiso Responsable Fecha límite de 

cumplimiento 

1 Cargar la información técnica y administrativa 

en el enlace proporcionado, organizada según 

los requerimientos con un índice. 

Diego Calderón 25 de abril de 2025 

 Revisar la información cargada y estar 

disponible para consultas o dificultades 

durante el proceso. 

Mateo Felipe 

Apraez Portilla 

N/A 

 

 Comunicar cualquier dificultad o consulta 

durante el proceso de carga de la información. 

Diego Calderón Durante el proceso 

de carga 

 

FIRMAS: En anexos se comprueba asistencia de las personas indicadas en el numeral 

de asistentes. 

Elaboró: Mateo Apraez 

Fecha: 08 de abril del 2025 
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ANEXOS 

 

 


